あすなろだより

2017年 12月

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会

2年5.6組 1年5組

書き捐じハガキや未使用のハガキ・切手の寄付にご協力ください。

あすなろ会は毎年、書き損じハガキや未使用のハガキ・切手を広島県視覚障害者福祉協会に寄付しています。別紙に詳しいことが書いてありますが、集めたハガキや切手は協会の方が換金して視覚障害者の福祉事業の活動資金になります。(1月末まで)

赤十字救急法講習会に参加してきました。

AED の使い方を聞いて、実技も行いました。緊急時に AED を使用することで生きるか死ぬかが変わってくるので、しっかりと使い方を覚え、日々の生活の緊急事態にいつでも備えられるように心掛けることが大事だと思いました。皆さんも緊急の時のためにぜひ覚えていてください。もしもの事のために日々精進しましょう。

ホサン高校との交流

10月27日(金)28日(土)に韓国のホサン高校の先生と生徒の皆さんが来校され、あすなろ会からも多くの人が交流会に参加しました。感想を紹介します。

- ●最初は緊張しましたが、すごくフレンドリーで安心しました。趣味が交流できて、嬉しかったです。また来年も参加したいと思いました。
- ●お互い言語が通じない中で、英語や身振り手振り、翻訳など使ってコミュニケーションをとることがとても大変でした。英語の発音など通じず発音の大変さが身にしみました。



美高の生徒は、たくさんボランティアに参加しています。次はあなたも参加しませんか?